

**LAS TRES MÁS DE eluniversal.com.mx**

Textos: **ADRIANA ESTRADA**

DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ, EL UNIVERSAL



### ¡Sheinbaum ya decidió!



La virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum dio a conocer a otros seis miembros de su gabinete.

Entre ellos destaca Luz Elena González Escobar, quien fungirá como titular de la Secretaría de Energía.

Mientras que empresarios reconocen la experiencia de los nuevos nombramientos, Gerardo Fernández Noroña (senador electo por Morena), que no estuvo contemplado en el gabinete, dijo que valorará una propuesta que le hizo Sheinbaum. ●



web

TOMADA DE VIDEO



### ¿Cosas que sólo pasan en México?



Otra de las notas más leídas de la semana tiene que ver con un conductor que intentó cruzar un puente peatonal, ¡con su auto! en Naucalpan, sobre Periférico Norte.

Usuarios en redes compartieron el video en el que se observa cómo logra subir, pero luego el vehículo se queda atorado en las escaleras.

Algunos usaron la frase "cosas que sólo pasan en México". Bomberos hicieron las maniobras para poner a salvo al sujeto identificado como David y para llevar el Prius Toyota al corralón. ●



web

### ¿Biden está en la cuerda floja?



Tras el primer debate presidencial de EU, republicanos y demócratas notaron la falta de congruencia en las palabras de Joe Biden.

Pese a que Trump mintió en varias ocasiones, no impidió que gane el primer encuentro. Surgió el cuestionamiento si será necesario, o no, reemplazarlo.

Crecen versiones respecto al cambio y esto es posible; el Partido Demócrata debe nombrar formalmente a su candidato en la convención nacional de agosto en Chicago. ●



web

ANDREW HARRIS, AFP

